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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.国民健康保険事業

の課題について 

(1)県の統一化にメリットはあるのか 

 ①どのようなメリットがあるのか 

 ②財政調整基金が市単独でもてるのか 

 ③一般会計から法定外繰入で保険料の引

下げ等ができるのか 

(2)国保会計の急激な悪化要因は何か 

 ①この原因はどのようなことがあるのか 

 ②県内各市の状況はどうなっているか 

担当部長 

 〃 

2.保育園待機児童解

消の対策は 

(1)待機児童の実態は 

 ①72 名の待機児童を解消するためには何

人の保育士を確保する必要があるか 

 ②地区別の「隠れ待機児童数」の状況は 

(2)保育士確保に必要な対策は 

 ①公立と私立の保育士の給与格差はどれ

くらいあるのか 

 ②就職して１１年目以降の格差はどれく

らいになるか 

(3)保育園の公私間格差をなくす方策を 

 ①市としての対策は 

担当部長 

 〃 

 〃 
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